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Campomarzio, stop di Andreatta
«Bocciato» il progetto del collettivo
«Apprezzo il contributo, ma no a stadio, polo fieristico e alberghi a Piedicastello»

TRENTO Ex Italcementi, Ales-
sandro Andreatta frena su
«Concilium», la proposta di ri-
qualificazione avanzata del
collettivo Campomarzio. Il
sindaco, pur apprezzando il la-
voro del pool di architetti,
mette in chiaro che su stadio,
polo fieristico, ricettività al-
berghiera ci sono idee diverse
su cui, comunque, portare
avanti il confronto. «Sono loro
grato — spiega il sindaco di
Trento — perché propongono
un progetto che ha una visione
complessiva, con una vocazio-
ne alla multifunzionalità che
condividiamo».Ma, aldilà del-
la premessa, Andreatta pone
in modo chiaro i distinguo,
marcando come la priorità sia
l’armonizzazione dei nuovi vo-
lumi con la vocazione storica
del borgo. «E l’obiettivo — ri-
lancia il sindaco — è che il
borgo possa tornare a vivere,
dopo la ferita inferta nel pas-
sato alla sua identità dalla tan-
genziale che l’ha diviso». Il re-
cupero di un profilo unitario,
senza interventi troppo invasi-
vi per qualità e quantità di vo-
lumi. Il primo no è sullo sta-
dio. «La prospettiva— dice—
è spostarlo fuori dal centro,
dove vedremo. Nel 2002 si era
ipotizzato, per esempio, Ravi-
na, ma è prematuro anticipare
i percorsi». Ma, appunto, sicu-
ramente non a Piedicastello,
dove per il sindaco non do-
vrebbe trovare spazio il polo

fieristico, ipotizzato nello stu-
dio degli architetti. «La scelta
della città è per un polo espo-
sitivo— ricorda— quindi con
una vocazione multifunziona-
le e aperta a eventi di aggrega-
zione e manifestazioni che
possano fare incontrare le per-
sone». Una soluzione più leg-
gera, dunque, che da Andreat-
ta viene auspicata anche sul
versante della residenzialità,
con il sindaco che esprime la
perplessità su eventuali grandi
strutture alberghiere, collega-
te a un ipotetico centro con-
gressi. «Bene, invece, il par-
cheggio—rileva ancora— co-
sì come tutte le iniziative che,
nel verde, possano armonizza-
re la nuova piazza con quella
storica. Immaginare che la
piazzetta di Piedicastello pos-
sa essere collegata, attraverso
passerelle pedonali e ciclabili
immersi nel verde, a una chie-
sa straordinaria come San-
t’Apollinare è una prospettiva
meravigliosa che si affianca al-
l’intuizione dei musei dentro
le gallerie del quartiere». In
ognimodo, la base per un con-
fronto ampio con Campomar-
zio c’è e si innesta nel percorso
di relazione consolidato con
residenti del borgo e circoscri-
zione. «Apprezziamo i contri-
buti— ribadisce— i verbi gui-
da in una città eco e smart so-
no riusare e rigenerare».
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L’idea

● Il collettivo
Campomarzio
ha presentato
una proposta
per riqualificare
l’ex Italcementi

● Nell’ipotesi il
trasferimento
dello stadio da
costruire sul
tetto di un
nuovo polo
fieristico da
7.300 metri
quadri

● Previste
abitazioni,
hotel, centro
congressi

● Nel piano
anche un
parcheggio da
oltre duemila
posti auto

Città futura Un render dell’ipotesi di rinnovo del quartiere con le nuove costruzioni

Palazzo Thun

Sicurezza, in aula Pattini chiede l’esercito

P iù sicurezza a Trento. E’ la
richiesta emersa
trasversalmente ieri

pomeriggio in consiglio
comunale. Alberto Pattini
(Patt) ha chiesto l’Esercito. «Il
sindaco— sottolinea il
consigliere di maggioranza—
deve mettere al centro il tema.
Le forze dell’ordine siano
affiancate dai militari». E
dall’opposizione Devid
Moranduzzo (Lega) raccoglie

l’assist: «Anche il Patt ora ci dà
ragione. Un sindaco che tutela
la propria gente dovrebbe
rimettere il mandato». Paolo
Serra (Pd-Psi) pensa si debba
investire di più sulla Polizia
municipale, con presidi e
telecamere. «Ma ci sono anche
modelli partecipati —
marca— di custodia degli
spazi pubblici, come a
Rovereto col parco Perlasca
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Securitario
Il consigliere
Pattini(in foto)

TRENTOSono circa 15.000 gli
emendamenti alla finanziaria
provinciale 2018 depositati
oggi negli uffici di palazzo
Trentini. La maggior parte è
stata sottoscritta dai
consiglieri Rodolfo Borga
(Civica Trentina) e Filippo
Degasperi (M5S), con circa
3.000 emendamenti ciascuno.
L’esame della manovra
prenderà avvio domani con la
relazione introduttiva del
presidente Ugo Rossi e
proseguirà fino a giovedì 21
dicembre. Da lunedì si entrerà
nel vivo con la discussione
generale, l’esame degli ordini
del giorno, degli articoli e
degli emendamenti.
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PROVINCIA

Domanilafinanziaria:
15.000gliemendamenti

TRENTO Il ministro Graziano
Delrio atteso oggi alle 11 nella
sala Depero del Palazzo della
Provincia per il convegno
nazionale “Il Corridoio del
Brennero per connettere
l’Italia. Un’opportunità per il
Trentino e per il Paese”
insieme al presidente
provinciale Ugo Rossi.
L’evento è organizzato dal
ministero delle Infrastrutture
con la Provincia autonoma e
comune di Trento, Ram-
infrastrutture Logistica
Trasporti, università di
Trento, Confindustria.
L’evento sarà trasmesso in
diretta streaming sulla pagina
Facebook e sul sito della
Provincia
(www.provincia.tn.it)

INFRASTRUTTURE

Corridoio Brennero
Delrio oggi a Trento
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